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Приучайся к порядку, рыболов!

 

 

 

В ПОНЕДЕЛЬНИК
У ГЛАВЫ  МО

«СЛАНЦЕВСКИЙ РАЙОН»

 

«К о м ис -
сия по непла-
тежам при ад-
министрации
– достаточно
показатель-
ное меропри-
ятие, где мож-
но познако-
миться с ос-
н о в н ы м и
«виновника-
ми» скуднос-
ти местного
бюджета...».

Стр.2, 6

Стр.3

«Первый
визит – в
обычную се-
мью, к боль-
ной девочке
Ире Гусевой.
По просьбе
её мамы
наша газета
помогла со-
брать опре-
д е л е н н ы е
средства на
л е ч е н и е
одиннадца-
т и л е т н е й
Иры».

Стр.5

«Неужели
мы, ветера-
ны, прошли
такую жесто-
кую войну и
з а с л у ж и л и
такой пода-
рок в День
Победы?!».

В АО «Цесла» со-
стоялось очередное
собрание акционеров. Принят отчёт ревизион-
ной комиссии, подведены итоги работы за год.
Отмечен рост объемов производства по основ-
ным показателям – цементу, клинкеру.

*   *   *
На прошлой неделе члены общества инва-

лидов завершили посадку картофеля на кол-
лективном поле. Большую часть средств на
проведение весенне-полевых работ выдели-
ла администрация МО «Сланцевский район»,
часть – собрана с членов общества. Выделил
деньги на эти цели и депутат Госдумы Н.П.Бот-
ка.

«Балтийскому туру» -
хорошие дороги

С 5 по 9 июня по городам Ленинградской
области пройдет международная велогонка
среди женщин «Балтийский тур», участников
которой примут Сосновый Бор, Гатчина, Кин-
гисепп, Ивангород и Сланцы. Среди участ-
ников спортивных состязаний – мастера
международного класса, лучшие спортсмен-
ки России и мира. 9 июня последний этап
велогонки и её закрытие пройдут в нашем
городе. За последние годы уже дважды Слан-
цы принимали велосипедистов: к такому мас-
штабному мероприятию были отремонтиро-
ваны городские дороги. И на этот раз в пред-
дверии праздника ДРСУ приступило к капи-
тальному ремонту участков дорог в Лучках,
где пройдет велотрасса. Директор ДРСУ А.В.
Ильин: «Уже выполнен ямочный ремонт ули-
цы Садовая. Вчера приступили к работам на
улице Ломоносова, частично положили ас-
фальт на ул.Маяковского». Как и в прошлые
годы, Сланцы стали этапом международной
велогонки благодаря депутату Государствен-
ной Думы Н.П.Ботке; при его непосредствен-
ном участии из областного дорожного Фонда
выделены средства на ремонт городских до-
рог.

ПОГИБ РЕБЕНОК
В субботу вечером

в карьере у деревни Каменка, принад-
лежащем ОАО «Цесла», трагически по-
гиб 10-летний мальчик. Предполагается
смерть от утопления. Сланцевская го-
родская прокуратура и ОВД проводят
проверку.

УБИЙСТВО
28 мая из квартиры дома по улице

Чайковского в морг был доставлен труп
гражданина 1936 года рождения. При
вскрытии были обнаружены признаки
насильственной смерти. Возбуждено уго-
ловное дело.

В понедельник, 2
июня, состоялось
очередное аппарат-
ное совещание ад-
министрации МО
«Сланцевский рай-
он», вел которое пер-
вый заместитель
главы муниципаль-
ного образования
А.Г.Парамоненко.

В качестве основ-
ного вопроса была
заслушана инфор-
мация о работе, про-
водимой отделом ка-
питального строи-
тельства по выпол-
нению функций за-
казчика по строи-
тельству и проекти-
рованию объектов
гражданского строи-
тельства, с которой
выступила началь-
ник отдела
Г.Н.Страшко. Она, в
частности, сказала,
что функции заказчи-
ка отдел выполняет с
1991 года в соответ-
ствии с лицензией ли-
цензионного Комите-
та Ленинградской об-
ласти.

В 2002 году заклю-
чено было 23 догово-
ра на строительно-
монтажные работы,
которых выполнено
на 25,5 млн. рублей, в
т.ч. 24,2 млн. рублей

за счет средств обла-
стного бюджета, 1,3
млн. рублей за счет
средств местного
бюджета.

Кроме работ со
с т р о и т е л ь н ы м и
организациями по
выполнению адрес-
ных программ кап-
строительства спе-
циалисты отдела
выполняют функции
технадзора по ре-
монтным работам,
финансируемым из
бюджетных средств
для отдела образо-
вания, ЦРБ и других
о р г а н и з а ц и й .
Г.Н.Страшко ответи-
ла на ряд вопросов
относительно от-
дельных объектов.
Подводя итоги об-
суждения данного
вопроса, А.Г.Пара-
моненко отметил
высокий профес-
сионализм сотруд-
ников отдела.

Затем были об-
суждены другие
вопросы, которые
касались старто-
вавшей кампании
по летнему отдыху
детей, подготовки
объектов жилищно-
коммунального хо-
зяйства к зимнему
периоду.

Н.Ф.ФРОЛОВА: «Я
купила в фитозале
травяной чай для по-
худания. Стала его
применять и почув-
ствовала большую
слабость, тянет в сон,
состояние полной
расслабленности. Зачем же продают такие
чаи, у  которых бывают противопоказа-
ния?».

Газета «Знамя труда» уже неоднократно
писала о том, что любые препараты и даже
травяные чаи, витамины следует принимать,
посоветовавшись с врачом.
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Уже не
п е р -

вый раз за
п о с л е д н и е
полгода к от-
ветственнос-
ти за долги
привлекают муниципальное предпри-
ятие «Комбинат благоустройства горо-
да». Более 500 тыс. – задолженность
комбината перед бюджетами и фон-
дами. Определенное «оживление»
финансовой обстановки руководство
предполагает ощутить с началом лет-
него сезона. Здесь хотят заняться при-
емом вторсырья – бумаги, картона,
что, возможно, принесет предприятию
дополнительные доходы. Анализ ма-
териальной базы позволил сделать
вывод о том, что имеется имущество
на продажу. Пусть и невелика будет
сумма от сделки, но даже продажа не-
нужного в производстве трактора – по-
может погасить хотя бы часть долгов.
Члены комиссии порекомендовали
руководству комбината предъявлять
более жёсткие требования, в том чис-
ле и финансовые, к владельцам оста-
новок, используемых частными такси-
стами (маршрут № 10). Грязь вблизи
этих немаловажных объектов, да еще
в центре, не делает город привлека-
тельнее. Да и лишние деньги пред-
приятию не помешают. Кроме долгов
по платежам в бюджет, у комбината
накопилась двухмесячная задолжен-
ность по заработной плате, но при
поддержке местного бюджета её уда-
ется сокращать. Ещё одна задача –
разобраться с теми, кто задолжал
предприятию. Члены комиссии обсу-
дили график погашения задолженно-
сти МП «Комбинат благоустройства го-
рода», где обозначены жесткие сро-
ки уплаты долгов.

Пожалуй, из всех муниципаль-
ных предприятий самое серь-

ёзное положение – на пассажирском
автопредприятии. Более чем на мил-
лион рублей за полгода увеличился
долг по платежам в бюджет, плюс ог-
ромные пени и штрафы. СПАТП уда-
ется гасить  лишь 47% обязательных

16 мая в Санкт-Петербургском
Доме журналиста прошел очеред-
ной уже VII-й по счету Фестиваль
районной прессы.

На праздник, а именно так назы-
вает между собой это событие жур-
налистская общественность, при-
ехали как всегда все, кто мог, и кто
хотел. А смогли ни больше, ни мень-
ше более 300 представителей СМИ.

Фестиваль областной прессы
по-настоящему важное событие
для всех его участников. И для вла-
сти этот праздник – возможность
поощрить тех, кто достойно работал
весь год, и для прессы – когда еще
журналисты могут пообщаться с
коллегами из других районов, и для
тех, кто помогает им отдыхать –
спонсоров.

Им – спонсорам, организаторы:
Комитет по информации, печати, те-
лерадиовещанию, СМИ и связям с
общественностью и Союз СМИ Ле-
нинградской области - выражают
искреннюю благодарность. Спаси-
бо  за праздник, за предоставлен-
ную возможность увидеть друг
друга, пообщаться, потанцевать,
повеселиться:

ООО «Лукойл Северо-Запад
нефтепродукт» - генеральному
спонсору, ООО «Балтийские маги-
стральные нефтепроводы», ОАО
«Ленсвязь», Ленинградскому обла-
стному региональному отделению
партии «Единая Россия», депута-
там Государственной Думы РФ:
Александру Алексеевичу Шимано-
ву и Николаю Петровичу Ботке, ди-
рекции порта «Усть-Луга», компании
«Веда» - торговая марка «Вальс
Бостон», ОАО «Пивоваренная ком-
пания «Балтика», заводу мине-
ральных вод «Ломоносовский»,
компании «Троя-Ультра», АО «Пет-
рохолод», ГУП «Киришский биохи-
мический завод», ЗАО «Талосто»,
Информационно-издательскому
центру «Балтика».

Отдельная благодарность в
проведении праздника: Законода-
тельному собранию Ленинградской
области, Союзу журналистов Санкт-
Петербурга и Ленинградской обла-
сти, Промышленной группе «Тро-
ярд», компании «Дельта-Телеком»,
АО «Светогорск», Леноблпотребсо-
юзу, Вырицкому опытно-механи-
ческому заводу, заводу ЦСП
«Свирь», ПО «Ленстройматериа-
лы», комитетам правительства Ле-
нинградской области: по культуре,
общего и профессионального об-
разования, по труду и социальной
защите, музею-заповеднику «Ста-
рая Ладога», Департаменту по тру-
ду и занятости по Ленинградской
области, Управлению Федераль-
ной почтовой связи Санкт-Петер-
бурга и Ленинградской области,
ГУП «Центр информации и рекла-
мы Ленинградской области».

Спасибо за праздник

ДОЛЖНИКИ –
ОДНИ И ТЕ ЖЕ

Комиссия по неплатежам при администрации –
достаточно показательное мероприятие, где
можно познакомиться с основными «виновни-

ками» скудности местного бюджета, а также должника-
ми перед областной, федеральной казной.

платежей. Как от-
метила начальник
отдела инспекции
Министерства на-
логов и сборов по
С л а н ц е в с к о м у
району Л.А.Запо-
дойникова, МП
СПАТП входит в
«пятерку» круп-
нейших неплатель-
щиков после АО
«Ленинградсла-

нец» наряду с ликвидируемыми «Теп-
лосетью», «Водоканалом», чьи функ-
ции переданы вновь созданным
структурам. Меры по принудительно-
му взысканию недоимки результата
не дают. Ежедневное списание 10
тысяч рублей – это капля в миллион-
ном море долгов. «У предприятия на
балансе находится неликвидное иму-
щество, - подчеркнул начальник служ-
бы судебных приставов В.С.Грушко. –
Вряд ли кто из покупателей заинте-
ресуется автобусами. И вновь руково-
дителем предприятия В.Р. Морозом
были названы основные причины
долга – недофинансирование из мес-
тного бюджета, отсутствие полной
компенсации за перевозку льготных
категорий граждан. На эту тему завя-
залась настоящая дискуссия. В ходе
обсуждения выяснилось, что часть от-
ветственности за сложное финансо-
вое положение СПАТП лежит и на де-
путатах собрания представителей МО
«Сланцевский район». Льготы на
транспорте для пенсионеров установ-
лены местным депутатским решени-
ем, но – при отсутствии финансирова-
ния. Председатель депутатской ко-
миссии по бюджету и налогам А.И.Се-
мёнов отметил, что в нынешних усло-
виях, созданных государством, СПАТП
не может нормально работать, не
имея долгов, и предложил подумать
о банкротстве предприятия. Так было
сделано в одном из муниципальных
образований области. Однако, по сло-
вам директора СПАТП В.Р.Мороза,
проблему пассажирских перевозок
этот кардинальный шаг не решил.
Пока не на кого, кроме муниципалов,
рассчитывать в перевозке школьни-
ков и, увы, льготников. До 1 июля чле-
ны комиссии отложили принятие
окончательного решения по СПАТП.

                          Окончание на стр.6.

 *В 2002 году
спрос на золото
снизился относительно предыду-
щего года на 10% и составил 3,175
тысячи тонн.

*Сегодня в Беларуси издается
1400 печатных изданий и выпуска-
ется 130 телерадиопрограмм.

*Министр РФ В.Зорин, курирую-
щий вопросы национальной поли-
тики, сообщил, что сейчас в России
существует более 10 тысяч нацио-
нальных общественных организа-
ций и объединений, 300 нацио-
нальных культурных автономий. За-
регистрирована 21 тысяча 500 ре-
лигиозных объединений, что в 4

раза больше, чем
12 лет назад.

*Федеральный спортивный ка-
нал будет организован в России
уже в июне 2003 года, сообщил гла-
ва Минпечати РФ М.Лесин.

*Лесоводы России в апреле
2003 года посадили 35 тысяч га мо-
лодых лесов, сообщили в Государ-
ственной лесной службе России.

*Число лиц, содержащихся в
следственных изоляторах России,
сократилось с введением нового
Уголовно-процессуального кодек-
са с 1 июля 2002 года на 38 тысяч
человек, сообщил министр юстиции
России Ю.Чайка.
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Но до начала этой торжественной
церемонии, проходившей во Дворце
культуры, депутат провел две важные
встречи. Первый визит – в обычную
семью, к больной девочке Ире Гусе-
вой. По просьбе её мамы наша газе-
та помогла собрать определенные
средства на лечение одиннадцатилет-
ней Иры. И депутат Государственной
Думы остался неравнодушен к этой
беде, выделив на лечение девочки
деньги. Ира с радостью приняла Ни-
колая Петровича в гости. Обрадова-
лась боль-
шому пакету
с фруктами,
охотно отве-
чала на воп-
росы. И во-
обще, она
ок аза ла с ь
жизнерадо-
стной девоч-
кой, общи-
тельной и
л ю б о з н а -
тельной. И если б не лежавшие ря-
дом со стулом костыли, то о беде, по-
стигшей ребенка, можно было за-
быть. А Ира по-детски непосредствен-
но, обрадованная вниманием взрос-
лых, незнакомых людей, рассказыва-
ла об успехах в учебе (учителя прихо-
дят к ней на дом), и о том, что сама
убралась в комнате. А на вопрос, ка-
кой подарок ей хотелось бы получить,
не задумываясь, ответила: «Детскую
энциклопедию. А то скучно бывает, ког-
да остаюсь одна».

Николай Петрович заверил девоч-
ку, что энциклопедию она получит, по-
желал скорейшего выздоровления.
Семье он оказал дополнительно к
выделенной сумме материальную
помощь, пообещал, что и в будущем
девочка не останется без поддержки.
На прощание Ира сказала гостям:
«Мне стало так весело!». Пожалуй, луч-
шей благодарности не придумаешь.

А в администрации МО «Сланцев-
ский район» Н.П.Ботка встретился с
ветеранами. У пожилых людей нако-
пилось немало больных вопросов, в
большинстве – житейских, местного
значения. Они сетовали на отсутствие
в летнее время горячей воды, на то,
что закрылась баня на улице Парти-
занская. Конечно, все эти проблемы
местного уровня, и «огонь» здесь, как
говорится, принял на себя замести-
тель главы муниципального образо-
вания А.А.Хоперский: его ответы вне-
сли определенную ясность. Впервые,
подчеркнул А.А.Хоперский, в городе
появилась реальная возможность
обеспечения населения горячей во-
дой в летнее время: сейчас идут гид-
равлические испытания сетей. Гово-
ря о работе бань, А.А.Хоперский ска-
зал, что в районе 9 убыточных бань, а
средств в местном бюджете недоста-
точно. Это вынудило, в частности, вре-

менно закрыть баню на ул.Партизанс-
кая. Но в городе работает баня-сауна,
и в среду тарифы на её услуги даже
ниже, чем были в закрытой бане. В
свою очередь, Николай Петрович по-
обещал на ближайшей встрече с губер-
натором области обсудить вопрос о до-
полнительной финансовой поддержке
коммунальной сферы города из облас-
тного бюджета.

Другая проблема, о которой говори-
ли ветераны, – рост переселенцев в ре-
зультате обмена жилья из Санкт-Петер-

бурга. В большин-
стве это морально
о п у с т и в ш и е с я
люди, которые
нигде не работа-
ют, пьют, воруют.
«Запретите пере-
селение таких лю-
дей в наш город»,
- такое категорич-
ное требование
адресовали участ-
ники встречи и к

представителям местной власти, и к де-
путату Государственной Думы. Увы, ме-
стная власть не в силах зап-
ретить обмен жилья: все
операции агентствами не-
движимости проводятся на
законных основаниях. Мо-
ральная сторона, как гово-
рится, в учёт не берется. Де-
путату Государственной
Думы была высказана конк-
ретная просьба: посодей-
ствовать в получении наше-
му городу статуса погранич-
ной зоны, что позволило бы
ввести ограничения на
въезд определенной катего-
рии людей. Н.П.Ботка пообе-
щал проработать на законо-
дательном уровне возмож-
ность принятия подобного решения. Но
отметил, что это вопрос нелегкий, и
нужно время для его решения.

А ветераны с болью говорили о дру-
гих насущных проблемах: о процветаю-
щей торговле спиртным собственного
изготовления (что самое страшное, спи-
вается молодежь), о растущем налоге
на землю (многие вынуждены отказы-
ваться от земельных участков), о ма-
леньких пенсиях. Увы, вопросы не но-
вые, ответы на них найти не просто, но
по каждому Н.П.Ботка высказал свою
позицию. Бороться с самогоноварени-
ем, на его взгляд, должна милиция, и
действовать более активно и эффектив-
но: он пообещал, что обратится с депу-
татским запросом к начальнику Слан-
цевского ОВД В.В.Топчему, чтобы рабо-
та в этом направлении велась активнее.
Об итогах будет сообщено избирателям.
При определении земельного налога
должны более гибко использоваться
коэффициенты, учитывающие располо-
жение участка, плодородность земель
и другие её характеристики.

А пенсии, как подчеркнул
Н.П.Ботка, хоть и медленно, но по-
вышаются. Этот вопрос находится
под контролем Президента, постав-
лена первоочередная задача – до-
вести нижний уровень пенсий до
прожиточного минимума. Повысить
пенсии можно лишь тогда, когда бу-
дет обеспечен стабильный источник
их выплат. Такое возможно лишь в
благополучном государстве, где ре-
ально предусмотрены такие расхо-
ды. Введение ренты на использова-
ние природных ресурсов, что заста-
вит газовых, нефтяных магнатов де-
литься своей прибылью с бюдже-
том, - один из первых шагов к попол-
нению государственной казны. В од-
ночасье страну не сделаешь богатой,
на это нужны время и последова-
тельные решения, в том числе и на
законодательном уровне.

Тревогу многих ветеранов донес
до депутата Государственной Думы
председатель районного совета ве-
теранов войны и труда В.Л.Мещани-
нов: «Обратите внимание на теле-
рекламу, на фильмы, которые ежед-
невно транслируются. Ведь они раз-

лагают моло-
дёжь, мы те-
ряем целое
поколение».
Н . П . Б о т к а
подчеркнул,
что беспокой-
ство ветера-
нов понимает
и разделяет: в
прошлом году
Дума приняла
закон, ограни-
ч и в а ю щ и й
р е к л а м н о е
время на те-
левидении. Но
п о с к о л ь к у

практически все каналы частные, то
попытки ввести жесткое государ-
ственное регулирование разбивают-
ся о сопротивление их руководства.
Депутат выразил уверенность, что в
течение 2-3 лет в СМИ появится цен-
зура: не партийная, а моральная,
предусматривающая ответствен-
ность за информацию, её правди-
вость и объективность.

А завершая встречу, Н.П.Ботка
подчеркнул, что экономика России
на подъеме, привел конкретные
цифры. Самое важное достижение
за последние годы – единое феде-
ральное законодательство, строго
выстроенная вертикаль государ-
ственной власти. Не все проблемы
решены, но даже то, что сделано,
позволяет смотреть в будущее с оп-
тимизмом. Нужно сделать всё, что-
бы дети и внуки могли учиться и ра-
ботать, жить достойно, чтобы не
было войны. Для ветеранов, пожа-
луй, эти слова были главными.

Т.КРЫЛОВА.

Сделано немало, задач на будущее
еще больше23 мая в нашем городе побывал депутат Государственной Думы

Н.П.Ботка. Он приехал, чтобы поздравить работников АО «Завод
«Сланцы» с профессиональным праздником.
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- Валерий Юрьевич, с
чего Вы начали Вашу дея-
тельность?

- Начал с изучения доку-
ментов, которые являются в
нашей работе основой. Это
Правила любительского и
спортивного рыболовства,
Административный кодекс
– разделы о нарушениях в
организации и ведении
рыбной ловли и при управ-
лении маломерными суда-
ми (контроль в этой сфере
также входит в нашу компе-
тенцию). Каждому рыболо-
ву-любителю полезно озна-
комиться с этими докумен-
тами, но пока многие даже
не подозревают об их суще-
ствовании. Ну а со своим уча-
стком, который включает в
себя 27 водоемов Сланцев-
ского района, я уже и рань-
ше был хорошо знаком, не-
которое время выполнял
обязанности общественно-
го инспектора, так что опре-
деленный опыт уже был. Но,
конечно, действовать само-
стоятельно гораздо слож-
нее. Выручает, что в Кинги-
сеппской региональной ин-
спекции, которой руководит
Н.М.Шашков, хорошая доб-
рожелательная атмосфера,
есть порядок и дисциплина,
обеспечена постоянная по-
мощь в работе.

- Какие нарушения
встречаются чаще все-
го?

- Прежде всего хотелось
бы обратить внимание всех,
кто выезжает на водоемы,
– не только рыболовов, что
существуют определенные
правила поведения в водо-
охранной зоне и на водо-
емах, обязательные для
всех, - точно так же, как су-
ществуют Правила дорож-
ного движения. Но из-за
того, что реки у нас были
почти без присмотра, нару-
шения для многих рыболо-
вов вошли в привычку. Водо-
емы и их берега во многих
местах сильно загрязнены

Около 10 лет в нашем районе не было «своего» инспектора рыбоохраны.
Периодические  рейды и проверки, которые проводились региональной инс-
пекцией, полностью проблемы не решали. По просьбе администрации МО
«Сланцевский район» в нынешнем году отдельная штатная должность была
введена. Назначенный на нее В.Ю.МИНИН приступил к работе 4 месяца назад.

ПРИУЧАЙСЯ К ПОРЯДКУ, РЫБОЛОВ!

бытовым мусором,
пластиковыми бутыл-
ками. Некоторые
моют машины на бе-
регу реки или озера.
Напомню, что за это
положен штраф в
размере до 15 МРОТ.
За это я пока еще
штрафы не наклады-

вал, стараюсь объяснить
людям, что их поведение на-
носит вред природе.

Понятно, что прямым
нарушением является рыб-
ная ловля без лицензии, но
при наличии лицензии надо
соблюдать Правила лицен-
зионного лова. Это почему-
то многие забывают. На На-
рове, на Плюссе есть мес-
та, где лов рыбы запрещен,
это, как правило, нересто-
вые участки. В лицензии
должен точно указываться
участок лова. Неоднократно
уже приходилось изымать
запрещенные орудия лова.
В частности, хотел бы на-
помнить, что так называе-
мый электролов приносит
большой вред окружающей
среде: после поражения
рыбы током она теряет спо-
собность к размножению,
что, естественно, отражает-
ся самым неблагоприят-
ным образом на состоянии
биоресурсов. Недаром мно-
гие говорят, что рыбы в ре-
ках стало меньше.

- С 15 мая в районе
объявлен двухмесячник по
охране нерестующих рыб.
Уже есть какие-то ре-
зультаты?

- Рейды проводят прак-
тически ежедневно. Боль-
шую помощь оказывают в их
проведении оперативные
бригады инспекции. Ника-
ких предварительных гра-
фиков проверок не состав-
ляем, иначе эффекта вне-
запности может и не быть.
По району уже составлено
более 120 протоколов об
административной ответ-
ственности, взыскано по-
рядка 80 тысяч рублей штра-
фов, изымаются запрещен-
ные орудия лова, в частно-
сти, острога. Сети впослед-
ствии владельцам могут
быть возвращены. Кроме
того, в ходе двухмесячника
проводится работа, позво-
ляющая отследить места
нереста рыбы.

- Как к Вам относятся
рыболовы?

- Я не склонен считать
каждого рыболова потенци-
альным нарушителем. По-
этому разговор идет в веж-
ливой форме, и люди в боль-
шинстве своем относятся к
таким проверкам с понима-
нием. Встречается, конеч-
но, и неприязнь, и паниб-
ратство, - это одинаково не-
приятно. Тем не менее, сво-
ей основной задачей счи-
таю не только составить
протокол о нарушении, если
оно выявлено, но и разъяс-
нить человеку, какое конк-
ретно нарушение он совер-
шил. Пользуясь случаем, хо-
тел бы проинформировать
рыболовов, что в настоящее
время в ФГУ «Севзапрыб-
вод», которое мы представ-
ляем, разработаны карточ-
ки учета лицензированного
лова и проверки улова ры-
болова-любителя. Эти кар-
точки заполняются с целью
сбора статистических дан-
ных, просьба относиться к
этому спокойно.

- По редакционному
«горячему телефону» к
нам поступило несколь-
ко вопросов от граждан
относительно рыбной
ловли, а именно: где мож-
но купить лицензии и ка-
кова их стоимость, а
также имеет ли право
инспектор на конфиска-
цию улова и сетей.

- Лицензии можно купить
у председателя СООиР В.А.
Пашкова, он действует на
основании договора с ФГУ
«Севзапрыбвод». Количе-
ство лицензий не ограниче-
но, они могут быть выписа-
ны любому гражданину, в
том числе и не являющему-
ся членом общества охотни-
ков и рыболовов. В ближай-
шем времени прием граж-
дан будет осуществляться в
определенные дни и часы,
в специальном помещении.
Договор на аренду уже под-
писан. На базах отдыха бу-
дут контактные телефоны.
Лицензию на определен-
ный день можно купить за-
ранее. Обращаю внимание
рыболовов, что указанные
нормы вылова рыбы нужно
строго соблюдать, а запол-
ненные корешки лицензий
обязательно вернуть по

месту приобретения лицен-
зии. Иначе впоследствии
будут проблемы с приобре-
тением новых лицензий.
Стоимость лицензий опре-
делена «Севзапрыбво-
дом», по нашему району она
действительно составляет
80 рублей в сутки. В сосед-
нем Гдовском районе эта
цифра намного ниже, но
почему такая разница – я
сказать не могу. Что касает-
ся права на конфискацию
улова и сетей, то в соответ-
ствии с ч. 5 ст. 31, 56, 59 Фе-
дерального закона «О жи-
вотном мире» от 24.05.95 г.
№ 52 –Ф3 «Госинспектор
рыбоохраны имеет право
изымать у лиц, нарушивших
Правила раболовства и дру-
гие нормативные акты в об-
ласти рыбоводства и сохра-
нения водных биоресурсов,
находящиеся при них ору-
дия лова, плавучие и другие
транспортные средства и
иные предметы, явившиеся
орудиями совершения пра-
вонарушения». Поэтому,
если машина находится в
водоохранной зоне, инспек-
тор имеет право провести
ее досмотр и при обнаруже-
нии незаконного улова  или
запрещенных орудий лова
составить протокол об
изъятии как улова, так и
транспортного средства.
Разумеется, нарушителям
не придется возвращаться
домой пешком, но машина
будет считаться изъятой до
решения вопроса об адми-
нистративной ответственно-
сти.

- Кто помогает Вам в
работе?

- Инспектору нужны по-
мощники из числа обще-
ственности. Присматрива-
юсь к людям, хочу собрать
вокруг себя таких, кто будет
относиться к делу серьезно
и заинтересованно. Хоро-
шие отношения уже сложи-
лись с пограничниками, я
благодарен за содействие
командиру погранотряда
И.И.Чабаку, начальнику за-
ставы «Кукин Берег»
А.И.Иванченко. Хотелось
бы, чтобы более активной
была помощь со стороны
милиции. Навести порядок
на реках – в общих интере-
сах всего населения.
Беседу вела С.ШИШКИНА.
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«Я – Надежда Ильинич-
на Кудряшкина, инвалид,
участница войны. Мне 81
год. Раньше работала в Ле-
нинграде, в одной из гости-
ниц. Когда здоровья поуба-
вилось, пришлось уйти с ра-
боты, выехать на село. Не-
сколько лет живу в Выскат-
ке. Но меня до сих пор вспо-
минают на прежней работе,
постоянно к Дню Победы
посылают деньги – тысячу
рублей. В этом году нужно
было написать доверен-
ность на получение денег на
мою дочь, которая работа-
ет в Санкт-Петербурге. Я по-
просила внучку сходить в ад-
министрацию волости, под-
писать доверенность. Ей от-
казали, ссылаясь на то, что
у меня старый паспорт. Хотя
сами знаете, что срок его
действия – до 31 декабря.
Я не хожу на улицу, даже
сфотографироваться нет
возможности. Я расстрои-
лась, так как доверенность
нужно было отправить сроч-
но. И только когда позвони-
ла прокурору, то документ

ПИСЬМО

С КОММЕНТАРИЕМ

«Вот так меня поздравили»
все-таки подписали. Вот ка-
кое отношение к ветеранам
перед Днем Победы! А ког-
да наступил праздник, то из
администрации пришли две
женщины. Принесли мне
подарок – 200 граммов ру-
лета в целлофане, открыт-
ку. В прошлом году принес-
ли коробку конфет 200 грам-
мов и больше ничего, хотя
бы один цветочек. Поймите
меня, я в обиде не за то, что
приносят 200 граммов в год.
Мне не надо таких «доро-
гих» подарков, мне хотелось
бы хоть один живой цвето-
чек, да душевно написанную
открытку. Я, конечно, этот
подарок отправила обрат-
но. Неужели мы, ветераны,
прошли такую жестокую
войну и заслужили такой
подарок в День Победы?!
Нищим дают больше пода-
яние. Буквально через пол-
часа – звонок в дверь. От-
крыла дверь – на пороге
трое молодых людей с гвоз-
дикой в руке. Поздравили,
сфотографировали меня,
подарили красивую открыт-

Письмо комментирует
глава администрации Выс-
катской волости М.И.ДА-
ВЫДОВА:

«В администрации воло-
сти действительно нет
средств, подарки ветера-
нам войны (вместе с бло-
кадниками, бывшими узни-
ками и вдовами их 45) поку-
паем на собственные день-
ги. Деньги небольшие выде-
ляют (или находим спонсо-
ров) на организацию чаепи-
тий в столовой, куда пригла-
шаем всех ветеранов. При-
глашали и Надежду Ильи-
ничну и на митинг, и на праз-
дничный «огонек». Конечно,
понимаем, что по состоя-
нию здоровья не все вете-
раны могут прийти на общие
мероприятия, поэтому ста-
раемся поздравить пожи-
лых людей на дому. Пусть и
небольшими подарками, но
от души. Конечно, в Санкт-
Петербурге иные средства,
иные возможности, и мож-
но только порадоваться за
Надежду Ильиничну, что ее
помнят и поздравляют. И
мы с большим уважением
относимся к ветеранам
войны, и, конечно, не дума-
ли, что наше поздравление
и скромный подарок обидят
Надежду Ильиничну».

ку, сделанную своими рука-
ми, подписанную стихами о
войне. После их посещения
даже сердце оттаяло. Это
были ребята из местного
училища № 57. Я решила
позвонить в администра-
цию волости, сказать, какая
же большая разница в по-
дарках и пожеланиях, хотя
ПУ никакого вроде бы отно-
шения к нам, ветеранам, не
имеет. Специалист админи-
страции Лариса Вячесла-
вовна Белова ответила, что
в училище больше бюджет,
чем у них в волости. А по по-
воду подписи на открытке,
она сказала: «А зачем лиш-
ний раз напоминать о вой-
не?». Неужели, если я про-
шла войну, то могу позабыть
эти страшные дни. А ведь по
телевидению в этот день
только и показывали филь-
мы о войне, чтобы новое по-
коление не забывало о тех
страшных днях, о том,
сколько людей погибло, за-
щищая Родину. А у нас мест-
ные власти понимают это
по-другому. Обидно за такую
несправедливость».

Клуб интернациональной дружбы
«Алые паруса» (педагог Л.П.Гаврилова)
и хореографическая студия Дома детс-
кого творчества – дипломант районно-
го фестиваля «Лира-2003» (педагог –
Г.Л.Рык) посетили своих друзей в г. Пско-
ве. Встреча с псковскими ребятами
проходила в школе № 6, где нас и раз-
местили.

Дни дружбы в Пскове посвящались
1100-летию основания города. В этой
школе учителем музыки работает Га-
лина Николаевна Павлова - бывший пе-
дагог ДДТ г. Сланцы.

В первый же день после окончания
уроков все учащиеся этой школы собра-
лись в актовом зале. С приветственным
словом к гостям обратилась директор
Светлана Ивановна Лагашкина. Начал-
ся концерт с выступления псковского
фольклорного ансамбля этой школы.
Нам очень понравилось выступление
детского цыганского ансамбля, кото-
рый получил Диплом I степени на фес-
тивале детского творчества в г. Пскове.
Руководит этими коллективами Галина
Николаевна Павлова. Продолжили кон-
церт сланцевские ребята. В исполне-
нии членов КИДа прозвучали стихи и

Спасибо
за помощь!

Моя дочь Ирина больна, потре-
бовались деньги на ее лечение. Я
через редакцию газеты «Знамя
труда» обратилась к жителям го-
рода за помощью. Спасибо всем,
кто откликнулся на мою беду, при-
нес деньги в редакцию. Благодарю
также коллектив школы № 3, где
учится моя дочь, родителей – они
тоже собрали определенную сум-
му средств. Спасибо и моей знако-
мой, пенсионерке А.П.Кирпичнико-
вой, которая тоже, узнав о нашем
горе, помогла деньгами. Знаю, что
все эти люди небогаты, лишних де-
нег не имеют – тем ценнее их бес-
корыстная помощь.

Выражаю благодарность также
депутату Государственной Думы
Н.П.Ботке – он тоже оказал мате-
риальную поддержку моей дочери.

Надеюсь, что лечение будет
эффективным, Ирочка поправится,
будет веселой и подвижной, какой
была до болезни.

Л.ГУСЕВА,
жительница города.

В с т р е ч и  в  д р е в н е м  г о р о д е
песни о городе Сланцы, о дружбе. А уча-
стницы хореографической студии пред-
ставили вниманию зрителей интерес-
ную, разнообразную танцевальную
программу. Вела программу и испол-
нила несколько песен Галина Леони-
довна Рык.

На нашей дружеской встрече мы
обменялись сувенирами с псковскими
друзьями, которые нам предоставил
завод «Петербургская керамика» г.
Сланцы. После концерта всех ждала
дискотека.На следующий день мы по-
сетили Троицкий собор. Он был пост-
роен по указанию княгини Ольги, кото-
рая увидела однажды на том месте, где
сейчас стоит собор, три светящихся
столба, и чей-то голос сказал ей, что
здесь должен стоять храм Господень.
Сначала был построен деревянный,
потом появились еще две постройки.
Тот собор, который мы видим сейчас, -
четвертое сооружение, освященное в
1699 году. Всех просто поразило вели-
колепное убранство этого собора. Так
закончилась полная впечатлений по-
ездка в древний и гостеприимный го-
род Псков.                                 Л.ГАВРИЛОВА,
руководитель КИДа «Алые паруса».

БЛАГОДАРНЫ ЗА ПОМОЩЬ
Во все времена библиотеки нуждались в финан-

совой поддержке, а в последнее время эта матери-
альная помощь необходима еще больше. Вот почему
коллектив филиала № 2 городской детской библио-
теки попросил на страницах газеты поблагодарить
индивидуальных предпринимателей М.Ф.Иванова и

Б.В.Грязнова за то, что никогда не отказывают в
просьбах.

Также работники библиотеки говорят большое
спасибо тем, кто пополнил библиотечный фонд кни-
гами. Это ученик 7 класса школы № 2 Артем Улья-
нов; родители детей, которые являются постоян-
ными читателями филиала Т.А.Шкуратова, И.Ю.Ка-
молова, М.М.Голобородько и М.Н.Захарова.
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Люби и знай свой край

 

А вот как удает-
ся накопить

долги, и немалые,
предприятиям-лесо-
заготовителям – дей-
ствительно, загадка.
Не первый раз на комиссию пригла-
шают руководителя федерального го-
сударственного учреждения «Лен-
сельлес» С.Н.Селиверстова, но он
присылает сюда своих заместителей
и бухгалтера. Велики долги «Ленсель-
леса» по единому социальному нало-
гу. 15 дней члены комиссии дали ру-
ководству предприятия на погашение
долга. По истечении этого срока по-
становление инспекции Министерства
налогов и сборов будет передано в
службу судебных приставов. Не менее
загадочная ситуация – в ООО «Лес-
Маст». Представитель предприятия
пояснил, что материалы на прежнего
директора переданы в отделение эко-
номических преступлений ОВД по по-
дозрению директора в финансовых
махинациях. Однако это – внутренние
проблемы ООО «Лес-Маст», поэтому
руководству дан жесткий срок для по-

(Начало в № 40).
Владельцы деревень и сельца в 1838 г.
были:
Край-мостья – ротмистр Алексеев
Сельцо Гавриловское – г-жа Мейер
Ковригино Поле           - “ -
Тепликовы Поля           - “ -
Павловы Поля               - “ -
Карповщина – гг. Мейер, Качалов и ве-
домство Павловского городового Прав-
ления.
Подкино  - Ведомство Павловского Двор-
ца
Свиридово                     - “ -
Численность населения была:
Край-мостья      21 м.п.      23 ж.п.
Гавриловско      22  «        23«
Ковригино         39  «         58«
Тепликовы          8   «        16 «
Павловы             21  «      12 «
Карповщина      61  «        87 «
Подкино             19  «        14  «
Свиридово        32 «         42  «
 _____________________________
 Итого:             223   «        275 «
Статистика 1864 г. по этим же населен-
ным пунктам иная
Поля                 23 двора       62 м.п.     64 ж.п.
М.Поля              11 «              26 «         29 «
Гавриловское      1 «              68 «        34 «
Подкино              5 «              26 «         33 «
Свиридово         12 «             40 «         46 «
Карповщина      15 «              68 «         77 «
Никольщина        3 «                4 «          7 «
__________________________________________
Итого:                 70 «             294 «     290 «

В одном дворе проживало 8,34 чел.
Прирост мужчин больше на 56 чел. При-
рост мог произойти за счет первых миг-
рантов… из Эстонии. В 1861 г. эстонцам
отменили «ценз оседлости», и они «хлы-
нули» от «баронского гнета» на восток.
Первопроходцы, естественно, были
мужчины. К 1917 г. число эстонцев в
Гдовском уезде составило 45 тыс.чел.
(20% от 207 тыс. населения). После 1917
г. началась обратная эстонская «реэмиг-
рация». Представители передовой сель-
скохозяйственной культуры не пожела-
ли переходить на рельсы примитивного
коллективного хозяйства, не эффектив-
ного в перспективе. Грянули репрессии.
Началась «Великая война власти с кре-
стьянином», окончившаяся поражением
последнего.

Известно, что в 1825 г. в наших де-
ревнях случился … бунт. Священник Ни-
кольского храма о.Иоанн Тарасов (из
дьячков) «имел неблагоразумие приве-
сти к присяге крестьян соседнего поме-
щика, поклявшихся стойко стоять за
«свою волю»… народ отказался рабо-
тать помещикам … многие были сосла-
ны в Сибирь. Священник (Тарасов) умер
в тюрьме» (в Сибири). Отец Федор, слу-
живший в Сижно с 1795 по 1836 г., стал
увещевателем бунта и за это был на-
гражден орденом Владимира 4-й степе-
ни (сконч.23 авг. 1836 г.). Могила его чтит-
ся прихожанами и осияна каменным кре-
стом с голгофою и датой (направо от
входа на церковную площадку Сижно).

Поскольку Гавриловское стало мы-
зой, доля мужчин (работников) там не-
сколько превышала долю женщин.

НА ТЕРРИТОРИЯХ,
ГДЕ НЫНЕ СЛАНЦЫ -
в Полях

         (Продолжение следует).
           В.БУДЬКО, художник.

ДОЛЖНИКИ –
ОДНИ И ТЕ ЖЕ

г а ш е н и я
долга. В
противном
случае инс-
п е к ц и я
МНС обра-
тится в Об-

ластной комитет по природным ресур-
сам с предписанием, и у предприя-
тия будет отозвана лицензия. В целом
по области наличие долгов у лесоза-
готовителей – большая редкость, и
любые оправдания не уместны.

По заключению членов комис-
сии, ни к какому экономичес-

кому эффекту не привела попытка воз-
родить «умирающие» сельские АО
«Аврора», «Старопольское». Создан-
ный «Агростар» постигла та же участь.
Вопрос о ликвидации предприятия
был решен 1,5 месяца назад, теперь
проблема – в сроках ликвидации. Не-
маловажно  соблюсти все юридичес-
кие процедуры и обеспечить соци-
альную защиту бывших работников АО.
Через определенный срок все долж-
ники перед бюджетом вновь должны
будут отчитаться об итогах работы по
уплате долгов.                               В.ГАЛКИНА.

Этих женщин уже знают в лицо кон-
дукторы льготного автобуса. Два раза
в неделю они веселой стайкой спешат
попасть на него. Это возвращаются с
репетиции участницы хора
ветеранов Дворца
культуры АО «Завод
«Сланцы». Так или
иначе, эти женщины
пели всегда, и песня
помогала им в жиз-
ни. А теперь, когда
им «стукнуло» 60-
70 лет, песня оста-
ется почти одним
из последних ост-
ровков надежды.
За плечами каж-
дой участницы –
долгий трудовой
путь, некоторые
вынуждены и
сейчас рабо-
тать. Здоровь-
ем нынче и мо-
лодые-то не бле-
щут, что уж говорить о наших ге-
роинях. Ко многим подкрался и самый
коварный враг - одиночество… Но
женщины, которые поют, не привык-
ли стонать и жаловаться на судьбу.
Когда обстоятельства зажимают их в
тиски и хочется просто плакать, они
напевают свои любимые песни.

Хор ветеранов появился в нашем
городе более 40 лет назад. Тогда со-
всем еще молодой музыкант Констан-
тин Константинович Грушко взялся ру-
ководить им почти на общественных
началах. Да так и не смог оставить эту
непростую часть своей работы.  Ме-
нялись поколения ветеранов, но хор
продолжал жить!

Костяк сегодняшнего состава хора
достаточно любим. У многих сильные

Когда поют ветераны и красивые голоса.
Мы гордимся на-
шей солисткой, ее

имя знакомо многим сланцевчанам.
Людмила Воронова обладает по-мо-
лодому звонким голосом широкого ди-
апазона, свободно держится на сце-
не и могла бы одна дать полную про-

грамму песен и романсов. Уди-
вительный человек и

староста
хора Люд-
мила Ни-
колаевна
Стяжкина
– легкая,
б ы с т р а я ,
заботливая
и вместе с
тем чрезвы-
чайно ответ-
ственная и
добрая. Не
с л у ч а й н о
пользуется в
хоре непрере-
каемым авто-
ритетом и любо-
вью.

Концерты и
выступления у

нас не часты, в год 3-4 выступле-
ния. Из огромного репертуара в не-
сколько десятков песен у нас есть лю-
бимые: «Черемуха», «Сыновья», «Ах
ты, степь широкая», «Над окошком
месяц», есть целый цикл песен воен-
ных лет и сложный «Полонез Огинс-
кого»… Выступать мы любим и никог-
да не отказываемся от приглашений.
Чувствуем постоянную поддержку за-
вода и руководства Дворца культуры.

Присвоение почетного звания на-
родного коллектива вызвало у нас ог-
ромное чувство радости и гордости.
Хочется, чтобы их разделили с нами
все жители нашего родного города.
Т.ХИТРИК, участница хора ветеранов.

Начало на стр. 2.

    Новый успех
Плодотворную творческую деятель-

ность ведут художественные коллекти-

вы Дворца культуры ОАО «Завод «Слан-

цы». В нынешнем году это кроме обыч-

ных выступлений и концертов участие в

ряде международных фестивалей. 24 мая

ансамбль танца «Мозаика» принял учас-

тие в праздновании 300-летия Санкт-Пе-

тербурга, а 14 июня в одном из юбилей-

ных концертов в северной столице выс-

тупит хор русской песни.
А в эти дни участники хора ветеранов

войны и труда принимают поздравления:

хору, которым много лет руководит

К.К.Грушко, присвоено почетное звание

«народный коллектив». Теперь во Двор-

це культуры уже пять народных коллек-

тивов – это очень высокий уровень!
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17-20 июня 2003 года в 5-а
павильоне ВО «ЛенЭкспо» в
рамках празднования 300-ле-
тия Санкт-Петербурга комитет
по развитию малого, средне-
го бизнеса и потребительско-
го рынка планирует провести
выставку-конгресс «Дни ма-
лого бизнеса Ленинградской
области в год 300-летия
Санкт-Петербурга».

Выставочный Центр пред-
принимательства совместно с
комитетом по развитию мало-
го, среднего бизнеса и потре-
бительского рынка планирует
организовать и провести в пе-
риод работы выставки-конг-
ресса ряд «круглых столов»
и семинаров.

Учитывая долгосрочное
сотрудничество, организато-
ры ОАО «ЛенЭкспо» и выста-
вочный центр предпринима-
тельства традиционно предо-
ставляют экспонентам из Ле-
нинградской области значи-
тельные скидки. К участию
приглашаются малые и сред-
ние предприятия и индивиду-
альные предприниматели Ле-
нинградской области.

За дополнительной ин-
формацией обращаться в от-
дел по экономике и инвести-
циям администрации муници-
пального образования «Слан-
цевский район», тел.21-984,
23-901.

ОФИЦИАЛЬНОЕ
СООБЩЕНИЕ

К СВЕДЕНИЮ ПАССАЖИРОВ!
Сланцевское муниципаль-

ное ПАТП сообщает измене-
ния в расписании движения
автобусов по маршрутам №
94, 101, 106 с 1 июня 2003

года на летний период
МАРШРУТ № 94 «СЛАНЦЫ-

ЗАРУЧЬЕ-СТАРОПОЛЬЕ»
из Сланцев - 7.20 кр. ВС (ПТ-за-
езд в Ф.Поле);  13.10*
из Старополья - 10.00 кр.ВС;
15.20* – ПН, СР, ЧТ, СБ; 16.40* –
ВТ, ВС;  17.00* – ПТ (заезд в
Ф.Поле).

МАРШРУТ № 101
 «СЛАНЦЫ-СТАРОПОЛЬЕ»

из Сланцев - 6.10 – ВТ, ПТ
из Старополья - 10.25 – ВТ, ПТ.

МАРШРУТ № 106
 «СТАРОПОЛЬЕ-ЗАГОРЬЕ»

из Старополья - 7.00 – ВТ, ПТ;
15.20* – ВТ, ПТ, ВС
из Загорья - 7.45 – ВТ, ПТ;
16.00* – ВТ, ПТ, ВС.

Примечание: в связи со
школьными экзаменами

рейсы по маршрутам № 101,
106 будут выполняться

 2, 5, 9 июня.
* - коммерческий рейс

Администрация СМПАТП.

… Каждый
год городской
парк культуры
и отдыха 1
июня в Между-
н а р о д н ы й
день защиты
детей превра-
щается в ог-
ромную праз-
дничную пло-
щадку. Вот и
нынче все
было органи-
зовано так
здорово, что
каждый, кто попадал сюда, окунался в
водоворот веселья и различных развле-
чений.

Ни одного скучающего лица, только
радостные улыбки и смех. У  главного
входа бойко шла тор-
говля всякими сладо-
стями, прохладитель-
ными напитками, тут
же продавали сувени-
ры, разноцветные
шары в виде зайчиков
и других зверушек,
сверкающие вертуш-
ки и всякую мелочь.
Но ребятам больше
всего по вкусу пришлась «сладкая
вата». Почти каждый ребенок шел, дер-
жа в руке пушистый комок этого воздуш-
ного лакомства.

Работали все аттракционы, а жела-
ющих покататься все прибывало и при-
бывало, и быстро, как стрела, мчался
вагончик, подни-
мая своих пасса-
жиров то вверх, то
вниз…

Перед началом
концертной про-
граммы публику
развлекали актеры
кукольного театра
во главе с режиссе-
ром Е.Т.Беляцкой.
За ме чатель ные
ростовые куклы
поднялись на сце-
ну и пригласили для игр детвору. Ска-
зочные герои: Кот, Заяц, Пони, Баба-Яга,
Клоун, Барабашка затеяли веселое
представление. Малыши с удовольстви-
ем выполняли их команды, водили хо-
роводы, а зрители - мамы, папы, бабуш-
ки и дедушки, дружно им аплодирова-
ли.

Праздничный концерт открылся
танцами группы «Огонек». Закружились

по сцене пары. Девочки в своих элеган-
тных нарядах выглядели совсем по-
взрослому, да и мальчики были очень
элегантны. Замечательно исполняли
эстрадные песни Лида Седышева, Уль-

яна Сергеева и другие.
Много хороших

номеров подарили
зрителям в этот
день артисты худо-
жественной само-
деятельности горо-
да. Исполнялись хо-
р ео гр а фи ч ес к и е
композиции, песни,
танцы.

А затем начался
конкурс рисунков на асфальте. Участво-
вали в нем дети различных возрастов.
Забавно было наблюдать, как две кро-
хотульки - Алина Волкова, которой нет
еще и двух годков, и двухлетняя Лена
Кононова - старательно что-то рисова-

ли разноцветны-
ми мелками на
асфальте. За
свое творчество
они потом тоже
были поощрены.
А вообще, первое
место за рисунок
«Медведи» полу-
чила одиннадца-
тилетняя Маша
Власова, второе
место присужде-
но девятилетней

Наталье Колесник за рисунок «Мое лю-
бимое место». Девочка нарисовала го-
родской парк.

Было еще три номинации и много
победителей. Дети наши очень талант-
ливы и рисовать они умеют великолеп-
но, что и показал этот конкурс. Больше
всего они любят рисовать солнце, дома,
деревья, цветы и папу с мамой. А что
может быть выше и главнее этого?!

ПРАЗДНИК ДЛЯ ДЕТЕЙ

Фоторепортаж  В.ГОРДЕЕВОЙ

ПРЕДСТАВИТЕЛЬ ДЕПУТАТАГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ РФВИТАЛИЯ ЮЖИЛИНА ОТ ЕГОИМЕНИ ПОЗДРАВИЛ СЛАНЦЕВ-ЧАН С МЕЖДУНАРОДНЫМ ДНЕМЗАЩИТЫ ДЕТЕЙ И ПЕРЕДАЛ ПО-БЕДИТЕЛЯМ КОНКУРСА РИСУН-КОВ НА АСФАЛЬТЕ ПРИЗЫ, АВСЕМ ДЕТЯМ, ПРИСУТСТВОВАВ-ШИМ НА ПРАЗДНИКЕ,  КОНФЕТЫ.



Продается 2-
комн.кв. 4/5 в цент-
ре города. Тел.
42-732.

Продается 1-
комн.кв. 2/2 в Луч-
ках. Жил.пл. 19 кв.м. Тел. 41-724, звонить до
18.00, 41-756 после 18.00.

Продается кирпич от разборки (целый) в лю-
бом количестве. Цена 1 руб. за штуку с погруз-
кой. Вывоз ваш. Тел. 35-333.

Меняю ВАЗ-21011 1978 г.в. в отличном со-
стоянии, кап.ремонт двиг. зимой 2003 г. на ком-
нату. Тел. 41-724.

Объявления принимаются  в бухгалтерии
до 16 часов. За сведения,
 содержащиеся в рекламе и объявлениях,
ответственность несут рекламодатели.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
Соучредители: правительство
Ленинградской области,
администрация Сланцевского района
 и трудовой коллектив редакции.
ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС - 55029
НАШ АДРЕС:188560, г.Сланцы,
 ул.Банковская, дом 3.
Факс 2-23-81.
Редактор
 А. АЛЕКСАНДРОВ.

Редакция оставляет за собой право не вступать в переписку. Руко-
писи не возвращаются и не рецензируются. Точка зрения редакции мо-
жет не совпадать с мнением автора.

Материалы, опубликованные под знаком (Р.), печатаются на ком-
мерческой основе.

Корректор О.АНТОНОВА.
Газета печатается в Сланцевской типографии СПб ГУП ППП №1.
Подписано в печать в 17.00   02.06.2003  г.  Объем - 1 печ. лист. Печать

офсетная. Тираж 3545, заказ №
Свидетельство о регистрации № 0681 выдано Региональной инспекци-
ей по защите свободы печати и массовой информации (г. Санкт-Петер-
бург) 16.06.1994г.

8              Вторник, 3 июня
 

ТЕЛЕФОНЫ: редактор - 2-23-81;
зам. редактора по выпуску газеты - 2-17-85;
социально-экономический отдел - 2-16-70;
отдел общественно-политической жизни - 2-14-06;
отдел культуры, быта и массовой работы - 2-16-65;
бухгалтерия - 2-36-68.
 E-mail: ztruda@lens.spb.ru

        Ремонт
     двигателей.
  Тел. 8(275)91064

- НА ВРЕМЕННУЮ РАБОТУ -
сроком на 5 месяцев – с оплатой

по договору от 4000 до 5000 руб. рабочих
следующих специальностей:

* КАМЕНЩИКОВ, * МАЛЯРОВ, * ПЛОТНИКОВ

 

Обращаться к начальнику службы управления
персоналом ОАО «Ленинградсланец», тел.73-573.

- НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ -
 – ПОДЗЕМНЫХ ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЕЙ в
энергомеханическую  службу шахты с

оплатой от 6000 до 7000 руб.;

Предлагаем вам
приобрести

 Тел. 8-274-23995.
 Адрес: г. Сланцы,
ул.  Ремонтников,  д. 3.

 Сланцевского цементного
завода «Цесла»,

расфасованный на частном
фасовочном участке с

применением
ЭЛЕКТРОННЫХ ВЕСОВ.

Возможна доставка.
Цены минимальные.

 

О р г а н и з а ц и я

Р Е А Л И З У Е Т :

Ул.Комсомольское шоссе, 7.

 

 

 

 

 

Сергею
 Аркадьевичу
ЖУКОВСКОМУ
Поздравляем Вас с юбилеем!
Желаем счастья,
светлых дней,
Здоровья, что всего ценней,
Дороги жизни подлинней
И много радости на ней.

Коллектив
 МП «ГОРЭЛЕКТРОСЕТЬ».

В поселке Сосновка водовод принадле-
жит частному сектору. Воду жи-
тели получали, но представи-
тели «Водоканала» не раз
предупреждали об отключе-
нии водовода из-за прорыва.
Необходим был ремонт.

Глава администрации Гостицкой волос-
ти А.С.Улютичева провела сход в Сосновке,
объяснила, что отремонтировать водовод
должны жители поселка. Взаимопонима-
ние было найдено: сельчане собрали на
ремонт необходимые деньги, а руководи-
тель волости нашла рабочих и технику. Во-
довод отремонтирован, и проблем с обес-
печением Сосновки водой нет.

Детский
Карнавал Городов

Сосновый Бор недавно отме-
тил свое 30-летие. В честь этого
1 июня был проведен I межреги-
ональный Детский Карнавал Го-
родов Северо-Западной зоны
России. Он прошел в игровом
комплексе Андерсенград. В
День защиты детей здесь про-
водятся детские балы, съезжа-
ются маленькие артисты со всей
области. А нынешний карнавал
стал самым зрелищным событи-
ем 2003 года. Руководила праз-
дником Королева, которую выб-
рали жители города из 20 самых
красивых и талантливых девочек
12-13 лет.

Отремонтировали
водовод

Ветеранов
 поздравили на

дому
В честь Дня Победы в

Доме культуры поселка Рай-
сельхозтехника прошел

праздничный «огонек» для ве-
теранов войны. К сожалению, да-
леко не все могли на него прийти:
возраст и болезни не позволяют
многим покидать дом. Представи-
тели администрации волости на
дому поздравили 23 участников
войны, 3 блокадников и двух вдов.
Каждому была вручена коробка
конфет: средства на это выдели-
ли спонсоры.

В магазин
«Лаванда»

срочно требуется
ПРОДАВЕЦ.
Тел.3-13-90.

Экскурсии  возобновились
С 1981 года у нас не было проведено ни

одной экскурсии по нашему району. И вот 29
мая первая экскурсия  состоялась. Её на бла-
готворительной основе провела директор ту-
рагентства «Ника» Н.М.Власова. Огромную по-
мощь в реализации этой экскурсии оказал кра-
евед В.И.Будько. А провела её студентка турис-
тического отделения колледжа культуры и ис-
кусства Д.Сагманова. Она благодарит всех, кто
внес вклад по сбору информации. А в частно-
сти, сотрудников ЦРБ, передвижного библио-
течного фонда, сотрудника ОРБ В.М.Гуслину, ве-
дущего специалиста отдела по делам культу-
ры, молодежи и спорта В.И.Фролову и других.

Продается  Газель (тент)
97 г.в., рад. тел. SENAO –
358 (2 трубы) Телефон

 8 921 337 15 77, по раб.
дням с 8.00-17.00 2-13-39.


